

Título de la obra: Amelia

Compañía: ... Teta Calba

La obra de teatro Amelia, me pareció muy bonita ya que nos enseña que nunca debemos rendirnos que nuestros sueños sean más grandes que nuestros miedos y que sobre todo jamás nos rindamos.

En la obra tanto el vestuario como la representación de la guerra, los pájaros... me pareció muy bonito además las bailarinas se veía que iban sincronizadas y que habían ensayado

Yo recomendaría que la gente viera esta obra de teatro ya que nos enseña a que no podemos dejar que nos corten las alas ¡Hay que volar! y cumplir tus sueños como Amelia

Nombre: Claudia Apellidos: Labra Acebal

Edad: 12 años Curso: 6.º B

Centro educativo: Colegio público clarín

La participación en estos premios implica la aceptación del uso de los datos que figuran en esta ficha con objeto de la gestión y difusión de los mismos.

